

# Kakashi x Oc

## Mayumi's Leben

Von Wizu

### Kapitel 1: Alles hat seinen Anfang

Hallo Leute ^^ ich will mich mal kurz vorstellen! Mein Name ist Mayumi Moriyama ich bin 18 Jahre alt und wohne in Konoha. Ursprünglich komme ich aus Kumogakure aber aus Karriere technischen Gründen bin ich nach Konoha gekommen. Ich versuche mich zur Anbu hinaufzuarbeiten aber leider ist das schwerer als gedacht. Naja nun zu dieser Geschichte, ich werde sie in der Ich-Perspektive erzählen und versuchen euch mein Leben zu näher zu bringen.

Damit ihr euch ein Bild von mir machen könnt werde ich euch beschreiben wie ich aussehe. Wen das eventuell nicht interessiert einfach weiter scrollen. ;)

Ich bin normal groß, also keine 2 Meter und auch nicht ein Zwerg! Ich habe Eisblaue Augen und strahlend violette Haare. Ich trage einen halb Kimono mit Maske – er ist rot. Hier und da noch Netz-Sachen und Stiefel.

Kapitel1: Alles hat seinen Anfang!

Die Sonne bahnte sich ihren Weg über die kluftigen Felsen von Konohas Steinstatuen. Nun hatte sie den Horizont hinter sich gelassen und stieg in die Höhe. Es ist 12 Uhr mittags und alle Ninjas sind schon hell wach und erledigen ihre Missionen. Nur ich, ich liege noch faul im Bett.

Irgendwann entschloss ich mich aufzustehen und ging ins Bad. Zuerst duschte ich mich und dann zog ich mir meine Klamotten an.

„Na dann auf geht's!“ Ich schnappte mir das rote Katana, welches im Eingang an der Wand lehnte und ging nach draußen. Die Straßen von Konoha waren überfüllt und man kam nur schleichend voran. So beschloss ich auf ein Dach zu springen und setzte meinen Weg zum Hokage fort. So wie jeder feine Ninja klopfte ich zuerst an der Tür des Kages und trat danach ein.

„Guten Morgen Mayumi!“, sagte Hiruzen und lächelte mich wie immer freundlich an.

„Guten Morgen Hokage-sama“, entgegnete ich ihm. Ich verbeugte mich kurz und nahm die Schriftrolle an die er mir anbot.

„Eine Mission mit Team 7!“ WAS WIE BITTE Team 7 D-Da ist ja dann auch K-K-Kakashi Sarutobi bemerkte meine Abwesenheit „Mayumi alles okay?“ Ich fing mich wieder nickte ihm zu und verschwand aus dem Turm. Ohh nein wie soll ich das überstehen. Leicht frustriert ging ich dann zum Treffpunkt und siehe da Kakashi kam mal wieder zu spät.

„AHHH er ist immer zu SPÄT!“, schrie Sakura durch die Gegend und Naruto versuchte



mich zu. Der Lärm war überall zu hören. Mit taumelnden Schritten und Sakura in den Armen taumelte ich nach hinten und stolperte über den Rucksack, den ich gerade eben dort abgestellt hatte. In derselben Zeit ging die Zimmertür auf und Kakashi stand darin.

„Was ist denn hier los!“, fragte er. Ich konnte Sakura nicht mehr halten, tapste ein paar Schritte zurück und knallte mit ihr auf den Boden. Na wenigstens ist der Boden weich! Doch als ich mir den vermeintlichen Boden genauer ansah, bemerkte ich, dass es Kakashi war, der versucht hatte uns aufzufangen. Sofort wurde ich knallrot und ging von ihm runter. Ich schupste Sakura zur Seite und richtete mich ein wenig auf.

„E-Entschuldigung...“, sagte ich verlegen.

„Macht nichts geht es euch gut?“ Sakura und ich nickten als Antwort und standen dann auf. Kakashi stand ebenfalls auf und ging in die Ecke um die Spinne zu vernichten. Als dies getan war ging er ohne noch etwas zu sagen aus dem Zimmer. Das war mal wieder ober peinlich. Ich griff mir auf den Kopf und lies mich auf eines der beiden Betten fallen.

„Was hast du?“, fragte Sakura als sie merkte, dass ich mich aufs Bett gesetzt hatte. Ich schaute sie an und sagte: „Nichts nichts.“ Wir bleiben nur für eine Nacht in Suna und brachen am nächsten Tag, am frühen Morgen wieder auf nach Konoha.